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O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FAGNER MOURA - Senho-
ras e senhores, boa noite, Shalom. Sejam todos bem-vindos 
à Assembleia Legislativa do Estado de Estado de São Paulo. 
Esta sessão solene é uma solenidade que tem por finalidade 
homenagear os 74 anos da independência do Estado de Israel, 
ocorrido em 14 de maio de 1948.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Alesp e pelo canal da Assem-
bleia Legislativa no YouTube. Esta sessão também está ocorren-
do em formato presencial no Plenário Juscelino Kubitschek.

Convidamos para compor a Mesa Diretora as seguintes 
autoridades: Exmo Sr. Deputado Estadual Castello Branco, presi-
dente dessa solenidade, acompanhado pela sua esposa Cláudia 
Simonsen (Palmas.); Exmo. Sr. Deputado Estadual Tenente Nas-
cimento (Palmas.); Exmo. Sr. Deputado Estadual Gil Diniz (Pal-
mas.); Exmo. Sr. Deputado Estadual Heni Ozi Cukier. (Palmas.)

Exmo. Sr. Rafael Erdreich, cônsul-geral de Israel em São 
Paulo, acompanhado pela sua esposa, a consulesa Maya Erdrei-
ch (Palmas.); Exmo. Sr. vice-Almirante Guilherme da Silva Costa, 
comandante do 8º Distrito Naval (Palmas.); Exmo. Sr. General 
de Divisão Jorge Cardoso Martins, comandante da 2ª Região 
Militar (Palmas.); Exmo. Sr. Major Brigadeiro do Ar Alan Elvis de 
Lima, comandante do 4º Comando Aéreo Regional (Palmas.).

Revmo. Sr. Rabino Sany Sonnenreich, presidente do Ins-
tituto Rav Sany e diretor do Olami Faria Lima (Palmas.); Dr. 
Marcos Knobel, presidente da Federação Israelita do Estado de 
São Paulo (Palmas.); Dr. Sidney Klajner, presidente do Hospital 
Israelita Albert Einstein (Palmas.); Sr. Fernando Rosenthal, presi-
dente do Clube A Hebraica de São Paulo (Palmas.); Sr. Abraham 
Goldstein, presidente da Associação Beneficente e Cultural 
B’Nai B’Rith do Brasil (Palmas.); Sr. Abrão Lowenthal, presidente 
do Fundo Comunitário de São Paulo (Palmas.); Sra. Nava Shalev 
Politi, presidente da Organização Feminina Wizo de São Paulo 
(Palmas.); Sra. Leonor Szymonowicz, presidente da Na’Amat 
Pioneiras São Paulo (Palmas.); Sr. Avi Gelberg, presidente do 
Beit Alochem e da Universidade de Heifa no Brasil (Palmas.).

Convido a todos os presentes para, de pé, em posição de 
respeito, ouvirmos o Hino de Israel.

* * *
- É executado o Hino de Israel.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FAGNER MOURA - Neste 

momento, ainda em posição de respeito, vamos cantar o Hino 
Nacional Brasileiro, música de Francisco Manuel da Silva e letra 
de Joaquim Osório Duque Estrada.

* * *
- É entoado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FAGNER MOURA - Agra-

decemos à Banda Sinfônica do Exército, sob a regência do 
maestro 1º sargento músico Kleber Lopes, pela execução dos 
Hinos de Israel e do Brasil. Nosso agradecimento ao Comando 
Militar do Sudeste e à Fundação Cultural do Exército.

Convidamos o Exmo. Sr. Deputado Estadual Castello Branco 
para realizar a abertura oficial da presente solenidade.

O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PL - Sob a pro-
teção de Deus iniciamos os nossos trabalhos legislativos desta 
sessão solene nos termos regimentais.

Esta Presidência da Assembleia Legislativa de São Paulo 
dispensa a leitura da ata da sessão anterior e declara aberta 
esta sessão solene em homenagem aos 74 anos da indepen-
dência do Estado de Israel, solicitação da Comissão de Relações 
Internacionais desta Casa, presidida pelo nobre colega, deputa-
do Paulo Fiorilo, e por iniciativa deste deputado que ora fala, e 
assim declaramos aberta esta sessão solene.

Registramos e agradecemos a presença das seguintes per-
sonalidades: eu começo agradecendo ao meu colega de turma, 
general Cardoso Martins, que serviu em Israel como adido e 
que me dá a honra e o privilégio da sua presença essa noite 
(Palmas.); major brigadeiro do ar, comandante do Comando da 
Aeronáutica, Alan Elvis de Lima. Obrigado, brigadeiro Elvis, pela 
sua ilustre presença que abrilhanta esse evento.

Ao almirante comandante do 8º Distrito Naval, Guilherme 
da Silva Costa, que nos dá a honra da sua presença; aos que-
ridos amigos, deputado Tenente Nascimento e deputado Gil 
Diniz, que abrilhantam, sem dúvida, e prestigiam esta Casa, 
declarando que estão a caminho o deputado Heni Cukier e o 
deputado Frederico d'Avila, assim como o presidente da Comis-
são de Relações Internacionais, deputado Paulo Floriano.

Gostaria de agradecer a presença da comunidade judaica. 
Deputada Janaina Paschoal, muito obrigado pela ilustre presen-
ça. (Palmas.)

Vamos colocar uma cadeira para a deputada aqui?
Ao cônsul-geral de Israel em São Paulo, Rafael Erdreich, e 

a sua esposa Maya, a nossa gratidão pelo prestígio a essa ceri-
mônia; ao vice-cônsul Aviel Avraham, e a sua esposa Averach; 
ao presidente da Federação Israelita do Estado de São Paulo, 
Marcos Knobel.

Ao presidente do Hospital Beneficente Israelita Albert 
Einstein, Sidney Klajner; ao Sr. Presidente do clube a Hebraica 
de São Paulo, Fernando Rosenthal; ao presidente da Associação 
Beneficente Cultural B'nai Brith do Brasil, Abraham Goldstein; 
ao presidente do Fundo Comunitário Israelita no Brasil, Abraão 
Lovental; ao presidente da Organização Feminina Wizo de São 
Paulo, Nava Shalev Politi.

Ao presidente da Na'amat Pioneiras de São Paulo, Leonor 
Szymonowicz; e ao presidente da Beit Alochem, da Universida-
de de Haifa, Avi Gelberg; ao meu amigo Wolf Kos, do Instituto 
Olga Kos, parceiro, amigo; ao Sérgio Redó, representando a 
Associação Paulista de Imprensa; Academia William Shakespe-
are, aqui representada; ao Ministério Evangélico Comunidade 
Rhema, Palavra de Deus, pela senhora Dora Fakhoury; ao pre-
sidente da Associação Paulista de Imprensa - eu já falei; e ao 
meu amigo Dom Galdino, presidente da Sociedade Brasileira de 
Heráldica e Humanística.

E ao longo da nossa solenidade, irei agradecer a presença de 
demais membros ilustres que nos dão a honra de estar aqui hoje.

Bom, acompanhamos agora a apresentação especial do 
quarteto de cordas da Escola de Música do Estado de São 
Paulo, sob a supervisão de Fátima de Almeida Leiria; os músi-
cos Bianca de Souza, no violoncelo; Luís Felipe de Oliveira, na 
viola; Matheus Antonio Fernandes e Yury Souza Rodrigues dos 
Santos, nos violinos, apresentarão as músicas, Naomi Shemer e 
Jerusalém de Ouro.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FAGNER MOURA - Agora, 

nós vamos ouvir as Bachianas Brasileiras nº 4, de Heitor Villa-Lobos.
* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - FAGNER MOURA - Agra-

decemos ao quarteto da Escola de Música do Estado de São 
Paulo, os músicos: Bianca de Souza, no violoncelo; Luis Felipe 
de Oliveira, na viola; Matheus Antonio Fernandes e Iury Souza 
Rodrigues dos Santos, nos violinos, sob a supervisão de Fátima 
de Almeida Leiria. (Palmas.)

Agora, assistiremos ao vídeo oficial das comemorações dos 
74 anos de independência do estado de Israel.

O SR. PRESIDENTE - CASTELLO BRANCO - PL - Enquanto a 
técnica prepara o vídeo, eu gostaria de agradecer a presença do 
general de divisão João Batista Leonel Filho, assessor de Rela-
ções Institucionais do Comando Militar do Sudeste. (Palmas.) 
General Leonel, muito obrigado pela presença ilustre, que nos 
abrilhanta.

Gostaria de agradecer a presença do superintendente e ins-
petor da Guarda Civil Metropolitana, meu amigo Agapito Mar-
ques - obrigado pela ilustre presença hoje; ao capitão de mar e 

do conosco, abrindo portas, eu tenho certeza de que a gente vai 
poder beneficiar muito mais pessoas.

Como você falou do exemplo de Jesus, isso é muito bem arrai-
gado. Nós temos esse lema rotário. Todo ano tem um lema, e o 
meu lema tem a felicidade de ser: “Servir para transformar vidas”.

Olha que maravilha. O do nosso governador Joaquim 
Flávio, que também acho muito bacana e interessante, é “Ima-
gine”. Então você imagina que a gente possa, juntos, fazer a 
grande diferença.

E a declaração de visão é “Juntos vemos um mundo onde 
as pessoas se unem e entram em ação para causar mudanças 
duradouras em si mesmas, nas comunidades e no mundo 
todo”. Olha que maravilha a gente poder estar aqui, né, Jô, 
podendo, juntos, fazer essa diferença.

Agradeço muito esta honraria. Eu acho que vou ter que 
deixar lá no nosso escritório do distrito, ou levar para casa? 
Olha, vou levar para o nosso colégio de governadores esta 
honraria aqui com muito orgulho e muito prazer. Rose, você tem 
intermediado tudo isso através de nossa querida deputada, e 
vocês podem ter certeza que estarão em nosso coração.

Muito obrigado, e que vocês continuem fazendo um traba-
lho maravilhoso. Também podem contar com o nosso colégio de 
governadores e também com este seleto grupo aqui de presi-
dentes de clube e companheiros. Tem um “rotaractiano” aqui, o 
Jorge. Obrigado, Jorge, por representar aqui o Rotaract.

Gratidão. Muito obrigado, deputada, que Deus a abençoe.
Muito obrigado a todos vocês. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS MARINA TEIXEIRA - 

Obrigada, governador, e na oportunidade parabenizo todos os 
rotarianos pela justa homenagem. Para o encerramento desta 
solenidade, eu passo as ponderações finais para a deputada 
Edna Macedo.

A SRA. PRESIDENTE - EDNA MACEDO - REPUBLICANOS - 
Quero agradecer a todos os presentes, agradecer ao governador, 
e a todos vocês. Ao deputado Roberto de Lucena, por ter nos 
prestigiado nesta amanhã, o senhor que é nosso parceiro, nosso 
amigo de fé, nosso irmão. Delegada Rose, muito obrigada tam-
bém por tudo. Você também tem me ajudado, tem feito por mim, 
pela sociedade. Você é uma pessoa muito especial para mim.

Nós temos que realmente incentivar e ajudar as pessoas 
que fazem a diferença na sociedade. Nós temos que prestigiar 
e dar estímulos, porque nós somos movidos a estímulos, não é, 
governador?

Quando somos estimulados, sentimos prazer em fazer as 
coisas, é um reconhecimento. E aqui vai o nosso reconheci-
mento desta Assembleia Legislativa pelos relevantes serviços 
que vocês têm prestado. O nosso muito obrigada por tudo que 
vocês têm feito pela nossa sociedade. Que Deus abençoe abun-
dantemente cada um de vocês.

Esgotado o objeto da presente sessão, agradeço às autori-
dades, à minha equipe, aos funcionários do serviço de Som, da 
Taquigrafia, da fotografia, do serviço de Atas, do Cerimonial, da 
Secretaria Geral Parlamentar, da Imprensa da Casa, da TV Alesp, 
das assessorias das Polícias Militar e Civil, bem como a todos os 
que, com suas presenças, colaboraram para o pleno êxito desta 
solenidade.

Está encerrada a nossa sessão. (Palmas.)
* * *
- Encerra-se a sessão às 11 horas e 04 minutos.
* * *

 30 DE MAIO DE 2022
10ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM 
AOS 74 ANOS DA INDEPENDÊNCIA DO 
ESTADO DE ISRAEL

Presidência: CASTELLO BRANCO

RESUMO

1 - CASTELLO BRANCO
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
composição da Mesa. Informa que a Presidência efetiva 
convocou a presente sessão solene para "Homenagem 
aos 74 Anos da Independência do Estado de Israel", por 
solicitação do deputado Paulo Lula Fiorilo. Convida o público 
a ouvir, de pé, o "Hino de Israel", seguido pelo "Hino 
Nacional Brasileiro". Anuncia a apresentação do Quarteto 
de Cordas da Escola de Música do Estado de São Paulo.
2 - FAGNER MOURA
Mestre de cerimônias, anuncia mais uma apresentação 
do Quarteto de Cordas da Escola de Música do Estado 
de São Paulo. Anuncia a exibição do vídeo oficial das 
comemorações dos 74 anos da independência do Estado 
de Israel. Anuncia a exibição de vídeo sobre a guerra 
árabe-israelense, ocorrida em 1948/1949.
3 - DOR LEON ATTAR
Rabino e fundador da Associação Judaísmo em Ação (AJA), 
faz oração e pronunciamento.
4 - PRESIDENTE CASTELLO BRANCO
Disserta sobre a importância da data e do Estado de Israel. 
Discorre acerca das suas origens semitas. Exibe imagens 
de seus ancestrais. Aborda a trajetória histórica do povo 
judeu. Ressalta a contribuição da comunidade judaica para 
o Estado de São Paulo e para o Brasil.
5 - FAGNER MOURA
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo da 
sessão da Organização das Nações Unidas, em 1947, sobre 
a criação do Estado de Israel. Faz a leitura de texto alusivo 
à independência do Estado de Israel.
6 - SANY SONNENREICH
Rabino, presidente do Instituto Rav Sany e diretor do Olami 
Faria Lima, faz pronunciamento.
7 - JANAINA PASCHOAL
Deputada estadual, faz pronunciamento.
8 - GIL DINIZ
Deputado estadual, faz pronunciamento.
9 - TENENTE NASCIMENTO
Deputado estadual, faz pronunciamento.
10 - SÉRGIO DE AZEVEDO REDÓ
Presidente da Associação Paulista de Imprensa, faz 
pronunciamento.
11 - MARCOS KNOBEL
Presidente da Federação Israelita do Estado de São Paulo, 
faz pronunciamento.
12 - FERNANDO ROSENTHAL
Presidente do Clube A Hebraica de São Paulo, faz 
pronunciamento.
13 - ABRAHAM GOLDSTEIN
Presidente da Associação Beneficente e Cultural B’nai 
B’rith do Brasil, faz pronunciamento.
14 - RAFAEL ERDREICH
Cônsul geral de Israel em São Paulo, faz pronunciamento.
15 - FAGNER MOURA
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo sobre 
inovações tecnológicas desenvolvidas por Israel.
16 - PRESIDENTE CASTELLO BRANCO
Realiza a entrega de placas de homenagem a membros da 
comunidade judaica.
17 - FAGNER MOURA
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo do Hino 
de Israel, produzido pela Israel Defense Forces. Anuncia 
interpretação musical da cantora Patrícia Redó.
18 - PRESIDENTE CASTELLO BRANCO
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Castello 
Branco.
* * *

prestam serviços humanitários, fomentando elevado padrão de 
ética em todas as profissões e ajudam a estabelecer a paz e a 
boa vontade no mundo.

O ideal do Rotary é prestar serviços à associação, a um 
Rotary Clube dá a homens e mulheres a oportunidade de contri-
buir com sua comunidade de forma estruturada.

O Distrito 4563 é composto de 93 clubes de Rotary, que 
representam a região da Grande São Paulo, Vale do Ribeira e 
a Capital. O Distrito 4563 é dirigido pelo nosso companheiro 
governador Augusto César dos Santos, que é responsável pela 
administração dos 93 clubes que compõem o Distrito 4563.

Várias ações são realizadas, através dos clubes, visando 
atender as finalidades de Rotary internacional, tais como pro-
mover a paz, combater doenças, fornecer água limpa e sane-
amento, cuidar da saúde de mães e filhos, apoiar a educação, 
favorecer o desenvolvimento econômico e proteger o meio 
ambiente. O Distrito 4563 possui cerca de 1.800 rotarianos, 
distribuídos entre os 93 clubes.

Por essa razão, chamamos à frente aquele que representa 
nesta manhã a instituição homenageada, o Sr. Augusto César 
dos Santos, governador eleito, distrito 4563 21/22, para que se 
posicione à frente juntamente com a deputada Edna Macedo, 
seja outorgada com o Colar de Honra ao Mérito Legislativo do 
Estado de São Paulo.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS MARINA TEIXEIRA - 

Eu quero aproveitar e pedir aos componentes da Mesa que 
venham fazer uma formação, para a gente fazer uma foto bem 
bonita antes da palavra do homenageado.

Obrigada a todos.
Agora, com a palavra, representando a instituição laurea-

da, Sr. Augusto César dos Santos, governador do Distrito 4563.
O SR. AUGUSTO CÉSAR DOS SANTOS - Obrigado. É uma 

honra, realmente. A honra é toda nossa de receber uma home-
nagem tão importante assim. Eu sei que em um ano nós fomos 
escolhidos, o Distrito 4563 do Rotary Internacional, para receber 
essa honraria.

Querida deputada Edna Macedo, gratidão; eu sei o quanto 
você trabalha pela nossa comunidade, por nosso estado todo. 
Imaginem vocês: quatro mandatos já, são 16 anos à frente 
desse trabalho tão importante para todos nós aqui.

Muito obrigado. Que Deus abençoe você, que você tenha 
muito sucesso. Você já trabalhou bastante, mas tem ainda 
muita energia para continuar contribuindo com todos nós.

Querido deputado Roberto de Lucena, você que tem gran-
des amigos em Itaquaquecetuba, que eu sei. Minha vida profis-
sional também é lá em Itaquá; eu moro em Mogi das Cruzes. 
E eu já te vi várias vezes por lá, em algum aeroporto também. 
Que bom a gente poder ter uma proximidade. Muito obrigado.

Minha querida presidente Rosmary, que honra. Muito obri-
gado pelo carinho de sempre, e principalmente pelo trabalho 
que você tem desenvolvido, através do seu clube, em nossas 
comunidades lá da região norte de São Paulo.

Olha, Rose, você é uma pessoa tão exemplo para todos 
nós, não só porque você também foi deputada ou é uma presi-
dente de clube, mas pelo trabalho, pela firmeza com que você 
conduz tudo o que você faz.

Você tem feito, realmente, grande diferença para a comu-
nidade, à frente desse trabalho de empoderamento de meninas, 
que tem tudo a ver com o seu trabalho, já desde a Lei Maria 
da Penha.

E deputada Edna, garanto a você que a Rose tem aberto 
algumas portas, feito um trabalho em escolas. Talvez não já de 
imediato a gente veja o resultado desse trabalho, mas, com cer-
teza, na vida adulta de uma jovem, vai fazer grande diferença 
esse trabalho. Assim como todos os presidentes de clubes que 
também têm feito esse trabalho.

Meu querido, meu sucessor, governador Joaquim, obrigado 
também pelo carinho. E já no planejamento de uma gestão 
também, já tem uma porta aberta aqui na Assembleia.

Eu tenho certeza de que tanto a deputada Edna quanto o 
Roberto Lucena estarão também recebendo as nossas solicita-
ções, porque o Rotary serve, Lucena, mas ele também pede. A 
gente pede, a gente é um interlocutor da comunidade.

E vocês podem ter certeza de que, só nesse distrito, que 
é um pequeno pedaço de São Paulo, nós temos 90 clubes de 
Rotary, mais quase 40 Rotaract Club, que são clubes de jovens 
de 18 a 30 anos.

Agora o Rotary está em uma transição, em uma transfor-
mação que vai elevar um pouco mais essa idade. Nós temos aí 
esse grupo de jovens, próximo de 40 clubes, que estão à dispo-
sição de vocês, também, para a gente contribuir.

Além do nosso Interact Club, que são os jovens de 12 a 18 
anos, que trabalham bastante também, e servem a comunidade, 
e um Rotary é essa escola de líderes. Também temos o Rotary 
Kids, que são meninos de zero a 12 anos, que também já estão 
se treinando, se preparando, e que, podem ter certeza, eles tam-
bém já fazem um grande trabalho na comunidade.

Quero cumprimentar aqui o meu presidente Eugênio Rego, 
lá do Rotary Club de Itaquaquecetuba. Em nome dele, eu agra-
deço e cumprimento a todos os meus presidentes aqui.

Também quero cumprimentar aqui o meu governador assis-
tente, em nome do Antônio Carlos. Agradeço também a todos 
os meus governadores assistentes que estão aqui presentes 
também, e a minha querida esposa Cecília, minha companheira. 
Também, em nome dela, cumprimento todas as mulheres aqui 
presentes também.

Bem, esta honraria é para um distrito, e eu tenho essa feli-
cidade de estar aqui acompanhado do meu querido governador 
Paulo Eduardo e a sua esposa Diva, e também do governador Jô 
Antiório, e nós viemos representar aqui o nosso distrito 4.563 
de Rotary Internacional.

Foi bem lido pela deputada. Nós estamos em mais de 200 
países. Aumentamos um pouco. Você falou 153, nós estamos 
aí em 215 países, atuando. Inclusive agora, através da nossa 
Fundação Rotária, Luciana, estamos contribuindo na Ucrânia, 
infelizmente passando o que está passando.

Os Rotary Clubs vizinhos da Ucrânia estão recebendo verba 
da nossa Fundação Rotária, e de todos os clubes, para dar um 
auxílio aos refugiados da Ucrânia. Infelizmente, temos que 
passar por isso, mas a gente tem felicidade de poder contribuir 
um pouco.

Nós temos o intercâmbio de jovens, onde, em uma dessas 
redes que a Dra. Rose comentou, nós temos também a promo-
ção da paz, da paz mundial, e o intercâmbio é exatamente para 
que nós promovamos a viagem, o intercâmbio de jovens, para 
eles aprenderem outras culturas, outros idiomas, e em uma situ-
ação dessa a gente poder, de forma amigável e gentil, intervir 
de maneira pacífica e positiva.

Minha deputada, eu fico muito lisonjeado, e você falou 
de Jesus, que é o nosso exemplo de servir. Este ano de Rotary, 
porque começa nos seis meses de um ano e termina a seis 
meses do outro.

Então, eu comecei dia primeiro de julho, e finalizo minha 
gestão dia 30 de junho. E a deputada comentou aqui do com-
panheirismo, de ética, do trabalho em conjunto, disse tudo da 
nossa filosofia, do “dar de si antes de pensar em si”.

Tem uma filosofia aqui que eu vou até falar para você. O 
Rotary é uma filosofia de vida que se propõe a solucionar o 
eterno desejo do lucro pessoal e o dever e o desejo de auxiliar 
o próximo. Essa filosofia do servir, representada pelo lema “dar 
de si antes de pensar em si”, baseada no princípio ético, “mais 
se beneficia quem melhor serve”.

É tão importante, delegada Rose, minha presidente, nós 
estarmos aqui nesta Casa, nesta Assembleia, porque também 
temos uma declaração de futuro para o Rotary, que excita todos 
nós, porque todo mundo é importante, e o poder público estan-

que sabem ser generosas”. Muito obrigado. Parabéns, deputada 
Edna Macedo. Que Deus abençoe você.

Muito obrigado pela referência, pela inspiração e pelo 
exemplo. Muito obrigado pela liderança. Muito obrigado, por-
que olhando para você nós ainda podemos nos orgulhar da 
mulher, da mulher pública, nos orgulhar dos políticos do Brasil. 
Pessoas como você fazem toda a diferença.

Muito obrigado, senhoras e senhores.
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS MARINA TEIXEIRA - 

Muito obrigada, deputado, pelas palavras e por estar aqui pres-
tigiando este evento conosco. Agora ouviremos a Sra. Rosmary 
Corrêa, presidente do Rotary Clube Regional Norte.

A SRA. ROSMARY CORRÊA - Deputada Edna Macedo, 
minha amiga... Não é amiga, essa é mais do que amiga. É uma 
irmã muito querida que eu gosto demais e que sempre está aí 
à nossa disposição, nos ajudando naquilo que for necessário. 
É uma mulher trabalhadora, íntegra, leal, pela qual eu tenho 
uma grande admiração e ela sabe disso porque ela merece essa 
admiração.

Meu querido deputado federal Roberto de Lucena, foi um 
prazer muito grande vê-lo novamente. Fazia algum tempo que 
eu não o via e foi muito bom vê-lo. Muito obrigada pelos elo-
gios e eles são recíprocos, porque V. Exa. também é uma pessoa 
muito querida, que mora no meu coração.

Meu querido governador Augusto César, que tanto quanto 
eu está encerrando o seu mandato, que é o governador 21/22. 
Estamos aqui quase terminando, um pedacinho só que falta, mas 
o Cesar e a Cecília, sua esposa, duas pessoas maravilhosas que 
eu tenho certeza que todos nós aqui admiramos, gostamos e 
trabalhamos ao lado dele com o maior carinho e o maior prazer.

Governador Joaquim, governador eleito para 22/23, está 
começando bem. Está começando aqui num evento na Assem-
bleia Legislativa, onde o nosso Distrito 4563 está recebendo essa 
honraria, que é realmente a maior honraria que a Assembleia 
Legislativa pode oferecer ou a uma entidade ou a uma pessoa 
física. Isso graças a nossa querida deputada Edna Macedo.

Na pessoa dela eu agradeço a todos os deputados aqui da 
Casa que também votaram junto e aceitaram que essa láurea 
fosse dada ao nosso Distrito 4563. Companheiras e companhei-
ros, é um prazer enorme para mim ter vocês aqui.

Eu acho que todos nós estamos recebendo um pedacinho 
dessa láurea, porque é o nosso distrito, né? É a nossa casa. 
Então, um pedacinho dessa láurea é de cada um de vocês que 
está aqui.

A gente sabe que muitos outros poderiam estar, mas é 
importante, Roberto, Luciana e Edna, que vocês saibam que nós 
saímos de uma conferência. E essa conferência aconteceu quin-
ta, sexta, sábado e domingo. O pessoal não teve nem tempo 
de respirar ainda, motivo pelo qual, em uma segunda-feira de 
manhã, às vezes não é possível a pessoa estar presente.

Mas eu sei que, de coração, está todo mundo presente aqui. 
E o meu orgulho dessas pessoas que estão sentadas aqui neste 
plenário, que conseguiram estar aqui, que vieram comemorar 
conosco, que estão sempre juntos, que são a nossa família.

Eu sempre digo que estou no Rotary há 22 anos. É a segun-
da vez que sou presidente. Dos meus amigos, do meu círculo de 
amizades, 90% deles são meus companheiros de Rotary, porque 
são pessoas que você pode confiar.

Você entra na casa deles, eles entram na sua casa e você 
sabe que está perante pessoas boas, pessoas íntegras, pessoas 
que estão se juntando para ajudar quem pode menos. Tem muito 
trabalho que o Rotary faz. Rotary trabalha no meio ambiente, 
Rotary trabalha na educação, Rotary trabalha na saúde.

Fizemos um projeto, praticamente todos aqui, Edna, de 
meninas empoderadas, levando informações às nossas meninas 
para que elas se empoderassem. E vamos continuar neste ano, 
não é, governador Joaquim? A gente continua com as meninas 
empoderadas.

Nós estamos nos postos de saúde. Na hora em que as vaci-
nas estão sendo aplicadas, nós estamos ajudando a organizar a 
fila. Nós estamos distribuindo cestas básicas nas comunidades 
carentes, e está todo mundo ali parado, largando o que tem que 
fazer, debaixo de chuva, debaixo de sol, mas levando a cesta 
básica para as comunidades.

Nós estamos em todos os setores onde seja necessária 
uma mão amiga, uma palavra de consolo e uma ajuda às vezes 
até mesmo financeira. O Rotary está lá. E essas pessoas que 
estão aqui representam todo esse trabalho. Muito obrigada à 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo na pessoa da 
minha querida Edna e a companheiros e companheiras.

Muito, muito, muito obrigada para quem conseguiu estar 
aqui. Deus abençoe muito, e vamos lá. Está chegando aí a nova 
gestão, está chegando novamente o momento de trabalhar. 
Vamos arregaçar as mangas e dar de si antes de pensar em si.

Um abraço para todos. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS MARINA TEIXEIRA - 

Muito obrigada, Sra. Rosmary. Parabéns pelo trabalho realizado 
no Rotary Club. Ouviremos então as palavras do Sr. Joaquim 
Flavio de Moraes, governador eleito para a gestão 22/23.

O SR. JOAQUIM FLAVIO DE MORAES FILHO - É um prazer 
estar aqui. Fui pego de surpresa ao estar em uma Mesa tão 
nobre quanto esta, né? Deputada estadual Edna Macedo, depu-
tado federal Roberto Lucena, minha presidente atual, Rose, meu 
governador Cesar, amigos, companheiros.

É uma satisfação estar aqui na presença de todos vocês em 
uma segunda-feira, como a Rose falou, depois de uma confe-
rência, né? Então, dar os parabéns a vocês.

Mas os parabéns principais acho que são para o nosso 
homenageado do dia, que é para o Augusto César dos Santos, 
um governador que capitaneou todos nós nesse ano magnifica-
mente. Foi coroado com uma belíssima Conferência da Felicida-
de, que nós encerramos ontem.

Parabéns, Cesar, pela conferência, que foi magnifica. Onde 
nós pudemos conferir tudo aquilo que nós fizemos no ano pas-
sado. Quantas pessoas nós pudemos ajudar! Quantas transfor-
mações de vidas você pode colocar no seu coração, como o seu 
ganho para esse ano, que você se dedicou com tanta ênfase, 
tantas noites, tantos trabalhos, tantas visitas.

Foi árduo, mas você foi muito bem. E o principal: o espaço 
que ele dá, para o sucessor, que sou eu. Eu agradeço imen-
samente tudo o que você fez esse ano também, pela nossa 
gestão, dar continuidade. Eu agradeço imensamente a sua 
disponibilidade, o seu carinho e a sua felicidade.

Obrigado a todos. Um bom dia. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS MARINA TEIXEIRA - Muito 

obrigada, governador. Sucesso nessa gestão. Eu retomo a pala-
vra para a Sra. Rosmary, que ela tem algumas menções a fazer.

A SRA. ROSMARY CORRÊA - Eu vou apenas citar os clubes 
que estão aqui presentes. Se eu esquecer de algum, levanta a 
mão, por favor. Rotary Clube Penha, Liberdade, Vila Formosa. 
Rotary Satélite Regente Feijó, Aclimação, Norte, São Paulo, Tatua-
pé, Noroeste, Freguesia do Ó, Osasco, Avenida Mateo Bei, Guaru-
lhos, Itaquaquecetuba, Lapa, Jaguaré, Pirituba e Alto da Mooca.

São os clubes que estão representados. Vila Carrão. Isso 
aí, já tinha esquecido o Vila Carrão. Mais alguém? E-Clube, de 
onde é o E-Clube. (Voz fora do microfone.) De Guarulhos. Então, 
uma salva de palmas para todos os nossos companheiros e 
companheiras.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS MARINA TEIXEIRA - 
Vamos às formalidades da outorga.

O Colar de Honra ao Mérito Legislativo é a mais alta hon-
raria conferida pela Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, foi criado em 2015, e é concedido a pessoas naturais 
ou jurídicas, brasileiras ou estrangeiras, civis ou militares, que 
tenham atuado de maneira a contribuir para o desenvolvimento 
social, cultural e econômico de nosso estado, como forma de 
prestar-lhes, pública e solenemente, uma justa homenagem.

Rotary é uma organização internacional de profissionais 
e pessoas de negócio, líderes em suas áreas de atuação, que 


